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WIR SIND BEREIT FÜR DEN TAG DER FREIHEIT 

 
 
Liebe Brüder dieses wunderschönen blauen Planeten, ich bin Andromeda, ich 

habe die Erlaubnis, von Zeit zu Zeit hierher zu kommen. Zunächst möchte ich 

meine Dankbarkeit ausdrücken, Dankbarkeit dafür, dass ich an diesem ganzen 

Prozess teilgenommen habe, an jedem Sieg, an jedem Wachstum, an der 

Entwicklung dieses wunderschönen Planeten. Wir sind bereit, die Wächter des 

Universums zu sein. Wir sind immer da, wir sind immer da. Wir sind immer dort, 

wo wir sein müssen. Jedes Element des Universums, egal wie einfach Sie sich 

minderwertig fühlen, hat seine eigene Funktion. Jede Seele, die erschaffen wird, 

hat eine Funktion, es wird von der Evolution der Seele abhängen, auf ihrem 

Weg zu entdecken, wie es geht, manche erinnern sich nie daran, weil sie sich 

vielleicht einfach weigern, Teil von etwas Großem zu sein. Und es sind diese 

Seelen, die von denen, die sie einbeziehen, leicht manipuliert werden können, 

ihnen etwas scheinbar Wunderbares zeigen und später entdecken, dass es 

eine große Falle ist. Ich bin Vater/Mutter Gott sehr dankbar dafür, dass er 

meine Rolle nie vergessen hat. Ich kann hier Funktion und Mission nicht 

verwechseln. Meine Funktion ist es, ein Wächter des Universums zu sein, es ist 

eine Seele, die immer bereit sein wird, Gleichgewicht zu bringen und Licht an 

alle Punkte im Universum zu bringen, die es brauchen. Quests sind solche, die 

entlang des Pfades platziert werden. Wir wurden nicht für einen geboren, wir 

wurden für viele geboren. 



Meine Seele navigiert also seit Äonen durch dieses Universum und tut immer 

noch das, wofür sie geschaffen wurde, nämlich ein Wächter zu sein. Hier im 

Aufstiegsprozess dieses Planeten zu sein, mag wie etwas erscheinen, das du 

nicht verstehst, etwas, von dem du denkst, warum dafür kämpfen, dass du nicht 

einmal weißt, warum du dich so entblößst, und ich sage nur, dass es eine große 

Freude ist, zu sein auf einer Mission. Wenn wir auf Mission sind, erfüllt uns das 

Herz mit großer Freude. Meistens sind wir siegreich, denn meistens, und nicht 

immer, gibt es Quests und "Missionen". Die komplexen Missionen, die von den 

großen Lichtwesen dieses Universums koordiniert werden, sind siegreiche 

Missionen. Es gab noch nie einen verlorenen Kampf, denn diese Wesen sind 

der eigentliche Ausdruck von Vater-Mutter-Gott und sie wissen genau, wie sie 

an jedem Punkt, in jedem Problem handeln müssen, damit der Sieg sicher ist. 

In den Missionen, in denen wir nicht siegreich sind, sind diejenigen, die nicht 

von diesen Wesen koordiniert werden. Es sind Missionen, die wir selbst 

entschieden haben. Aufgrund unseres Wunsches, etwas zu ändern, bilden wir 

eine große Gruppe und ziehen in die Schlacht, aber wir haben nicht die 

Weisheit und Erfahrung der Großen Wesen des Lichts und manchmal erreichen 

wir keinen Sieg. Wir sind also schon eine Weile für Sie da. Für uns ist es eine 

kurze Zeit. Die lineare Zeit auf dem Planeten Erde unterscheidet sich stark von 

der fünfdimensionalen Zeit. Wir sind hier mit großer Freude, mit großem Ruhm, 

weil wir wieder einmal gesiegt haben. Jetzt möchte ich unser Gefühl mit euch 

teilen, das Gefühl der galaktischen Wesen, die hier um euren Planeten herum 

in diesem großartigen Prozess operieren. Es gab nie einen Moment des 

Bedauerns, selbst in diesen Kämpfen, die sehr mühsam, sehr schwierig, lang 

und anstrengend geworden sind, haben wir nie die Hoffnung verloren und 

wurden nie entmutigt, weil das Vertrauen in die großen Protagonisten dieses 

Prozesses so groß ist toll, dass wir uns erlauben, an nichts anderes als an den 

Sieg zu denken und genau dieses Gefühl erfüllt die Herzen und Köpfe aller hier. 

Dies verursacht eine Welle der Freude, der Liebe, die nicht gebrochen werden 

kann, was die vielen Siege erklärt. Heute ist also das Pflichtgefühl erfüllt, meine 

Mission erfüllt IST fast 100%. Warum fast 100%? Weil es eine Reinigung geben 

muss, wenn wir es mit Wesen zu tun haben, die ihr nicht seht. Dass sie auf 

Ihrem Planeten in anderen Dimensionen als Ihren getarnt sind, macht es uns 

leichter, unsere Arbeit zu erledigen, weil Sie nichts sehen. Es würde Ihnen viel 



Schmerz, viel Besorgnis und viel Angst bereiten, weil die Kämpfe nicht einfach 

waren. Wir haben zu keinem Zeitpunkt gesagt, dass die Kämpfe leicht zu 

gewinnen sind, aber man hat nichts gesehen und das ist großartig, weil es 

keine Angst bringt und kein Misstrauen erzeugt. Ich würde sagen, das bringt 

Zweifel mit sich, denn wir reden, reden und reden, und man sieht nichts. Ich 

kann Ihnen sagen, dass einige Kämpfe über Ihren Planeten hinausgegangen 

sind. Sie gingen weiter in dem Sinne, dass sie in die physische Welt hinein 

hallten, aber du hast es nicht bemerkt. Alles schien normal zu sein, es schien 

wie ein weiteres Phänomen von Gaia, also fehlt heute zu 100% die Reinigung 

der physischen Köpfe des Planeten. Es ist schwieriger, weil viele die Macht 

haben, extrem schlechte Entscheidungen gegenüber ihren Leuten zu treffen, 

also muss alles sehr sorgfältig gemacht werden. Wir agieren nicht im Schatten, 

alles liegt bereits auf dem Tisch. Ihre Führer wissen genau, was sie tun müssen. 

Sie haben dafür eine Frist, und sie wissen genau, was passiert, wenn sie sich 

nicht daran halten, und sie wissen auch, was passiert, wenn sie gegen das 

handeln, was wir wollen. Es ist nicht so, dass wir in den Händen ihrer Führer 

sind, aber sie müssen den ersten Schritt tun. Fall können wir nichts tun, bis dies 

geschieht. Auf keinen Fall können sie den gesamten Prozess einfach ignorieren. 

Alle Herrscher dieses Planeten wissen, was passiert, aber einige denken, dass 

die Zeit unendlich ist. Wir können nichts tun, bis dies geschieht. Auf keinen Fall 

können sie den gesamten Prozess einfach ignorieren. Alle Herrscher dieses 

Planeten wissen, was passiert, aber einige denken, dass die Zeit unendlich ist. 

Dass sie so lange handeln können, wie sie wollen, das heißt, sie denken, dass 

sie es sind, die das Schiff steuern, und dass wir dort auf ihr Handeln warten. 

Wir, die Soldaten dieses großartigen Prozesses, kennen die Daten nicht, aber 

die großen Führer kennen sie und es gibt Daten, es gibt Fristen für diese Führer, 

wie in den Spielen, die ihr auf dem Planeten spielt, schaltet ab, um zu sehen. 

Ich kann nur sagen, dass Sie sehen werden, warum unsere Führer nicht bluffen, 

sie lügen nicht, sie wenden einfach an, was sie bereits festgelegt haben. Bald, 

sehr bald wirst du sie treffen. Wir werden genau so erscheinen können, wie wir 

sind. Es gibt unendlich viele Körper, Formen, Farben und Wesen auf eurem 

Planeten, und wir werden die größte Freude und den größten Stolz haben, uns 

in unseren besten Kleidern zu präsentieren, als würden wir alle zu einer großen 

Party gehen. Nehmen wir an, wir laden uns gegenseitig zur Party der Befreiung 



eures Planeten ein und wir werden alle dort sein, und an diesem Tag werdet ihr 

uns applaudieren hören, weil wir uns freuen werden, für euch applaudieren zu 

können, weil ihr ein befreiter Planet sein werdet. An diesem Tag wirst du jeder 

Unterwerfung, Kontrolle oder Manipulation irgendeines Wesens über dich ein 

Ende gesetzt haben. An diesem Tag werden wir „es ist vorbei!“ rufen können 

und eine neue Etappe beginnt. Eine Phase der Öffnung des Bewusstseins für 

Wissen, aber vor allem harte Arbeit. Du hast diesen Planeten zu schmutzig 

gemacht und jetzt hast du die Mission, ihn zu säubern. Wir stehen Ihnen zur 

Seite, um Ihnen beim Aufräumen zu helfen, geben Ihnen die Werkzeuge und 

die Technologie dafür, aber es liegt an Ihnen, die Arbeit zu erledigen. Jeder von 

euch muss seine Instrumente und Werkzeuge nehmen und den Planeten 

aufräumen. Jeder an seiner Stelle. Und ich stelle mir vor, es wird ein ziemlicher 

Anblick sein, euch alle mit dieser Reinigung beschäftigt zu sehen. Ich komme 

gerne von Zeit zu Zeit hierher, als wäre ich der Sprecher der Soldaten, die im 

Kampf sind. Wir fühlen uns den Kommandanten nicht unterlegen. Dieses 

Gefühl schwingt bei uns mit. Wir sind Teil von allem, was passiert. Wir und 

unsere Kommandanten sind vereint: ein Gedanke, ein Ziel, ein Ergebnis. Wir 

haben also eine Stimme. Alles, was wir brauchen, ist, reden zu wollen und 

jemanden zum Reden zu haben, und ich habe diesen Weg bereits gefunden 

und komme gerne hierher. Es ist, als würde jeder von uns einen Teil dieser 

Botschaft senden und ich bringe Sie zusammen, um mit Ihnen zu sprechen. Wir 

haben eine weitere Mission erfüllt, eine siegreiche Mission. Es ist unmöglich, 

nein zu sagen, auch wenn wir nicht 100% sind, der Sieg ist bereits errungen. Es 

bleibt nur noch sehr wenig Zeit bis zum Schrei der ultimativen Freiheit, und 

wenn er es tut, wird es ein vereinter Schrei aller Galaktiker für ihren Planeten 

sein, und wir werden sicherlich jedem von euch Beifall spenden. 


